



Aachen, 26.10.2023

Liebe Eltern,

am **Samstag, 11. November**, wird der **große Martinszug** wieder durch Richterich ziehen. Treffpunkt/Startpunkt ist ab 17.45 Uhr in der Grünenthaler Straße vor der Grundschule.

Der Zugweg ist:

- Grünenthaler Straße
- Martinusstraße
- Amstelbachstraße
- Gierstraße
- Bankerfeldstraße
- Vetschauer Weg
- Pfalzgrafenstraße
- Grünenthaler Straße.

Ziel ist das Martinsfeuer am Sportplatz. Dort wird die Martinsgeschichte lebendig.

Anschließend gibt es wieder Weckmänner auf dem Feuerwehrplatz.

Bitte dafür je 2,00 € passend bereithalten. Außerdem haben die Schützen wieder einen Getränkeausschank organisiert.

Der schönste Haus- oder Fensterschmuck auf dem Zugweg wird prämiert.

Der heilige Martin motiviert zum Teilen:

In der Aktion „**Mein Martinsteil**“ bitten wir um Spenden für die SkF Kindertagesstätte Ro-KoKo an der Robert-Koch-Straße in Rothe Erde. Derzeit erhalten die Kinder neben besonderer Betreuung und Förderung ihr Frühstück und Mittagessen sowie Obst oder etwas Süßes zwischendurch in der Kindertagesstätte. Außer dem Kindergarten gibt es zusätzlich ein Betreuungsangebot für die etwas älteren Kinder, die hier einen festen Anker bekommen.

Gebraucht werden wieder Kleidung für alle Altersstufen, Handtücher, Bettwäsche, Hygieneartikel, z.B. Zahnpaste, Seife, Zahnbürsten, Bücher, Spiele, auch Spielzeug für draußen, wie Bobby-Cars, Sachen zum Malen und Basteln, wie Papier, Ausmalbücher für Kleinere, Buntstifte, keine Filzstifte. Weiter benötigen wir haltbare Lebensmittel, wie z. B. H-Milch, Margarine, Nudeln, Kakao, Marmelade, Schokocreme, Mehl, Reis, Salz, Zucker, Obst- und Gemüsekonserven sowie Süßes, bitte kein Schweinefleisch. Die Lebensmittel werden nicht ausschließlich im Kindergarten selbst verbraucht, sondern auch in besonderen Notfällen den Kindern mitgegeben.

Wenn Sie Ihre Spenden in Tragetaschen oder Kartons bei uns abgeben, erleichtern Sie uns den Weitertransport.

Die Abgabe ist in der Pausenhalle in der Grundschule bis spätestens Donnerstag, 09.11.2023.

Wir sind dankbar für Ihre Unterstützung!

Es grüßt Sie herzlich

Claudia von den Hoff, Schulleiterin

Margret Hartmann, stellv. Schulleiterin